
 

 

 

 

 

 

  

 

                                                             

～弊社ホームページ、代表コラムより抜粋～ 

スタッフ・パートナー講師の

ひとこと 

●Izumi Ono 

昨年から新たに我が家の趣味となった
キャンプ。夏と初冬のキャンプを経験し
た。初冬のキャンプは友達家族に誘わ
れ、夜は鍋パーティー。その後、イルミ
ネーションを楽しみ、氷点下の中で就
寝。肌を刺すほどの寒さだったがびっく
りするほど心地いい。暖かな家の中にい
る時には決して感じない感覚。私は絶対
にキャンプは向いていないと思ってい
たが、以外にも野生的な感性があるらし
い(笑)でも、できれば今度は春の暖かな
日差しの中でキャンプを楽しみたい！ 

●Yuka Yamada 

雪が積もると大変な思いをすることが
多いですが、唯一楽しみなことがありま
す。先日 2 年ぶりにスノーボードに行っ
てきました。久しぶりすぎて感覚を取り
戻すまで時間がかかりましたが、滑れた
時の爽快感はたまらないものがありま
す。それが楽しくて筋肉痛になってキツ
い思いをするのがわかっていても行く
のかなぁと思っています。 

●Sachiko Iwata 

先日ある試験がありました。若い頃には
すぐ覚えれたことも今は時間がかかっ
てしまう現実。当日も、問題を深読みし
て考え過ぎて書き直したのが間違って
いたりと、自分が情けなく落ち込んでま
した。でも、やっぱり「学ぶ」ことは楽
しい❗これからもたくさん学んで前進し
ていきたい❗そう思いました。 

●Mari Karino 

先日、久しぶりに飛行機に搭乗した。窓
から見る景色は美しいし、窓の外の翼や
エンジンも感動するほどかっこいい！
映画トップガンではトム・クルーズより
F-14 艦上戦闘機が素敵で何度も見ま
した。生まれ育った町が盆地で山ばかり
見て育ったため、空へのあこがれが今だ
にあり、飛行機に乗るとハイテンション
になのでしょうね。次の搭乗では、富士
山が見える席を指定しようかな。 

●Kiyoko Matsuyama 

職場に来るヤクルトさんは、主人の会社
と私の家も担当で、仲良くしている。購
入と共に世間話をする。先日はふくらは
ぎがたくましいという話になり、「もし
かして足が速い？」と聞くと、「うん。
子供も速いよ！」という返事。やはり遺
伝するんですね。うちの子供は、足がす
こぶる遅い。次女にあっては、スポーツ
テストはビリから 2 番目。コメントに
「あなたは心臓病になります。」と書い
てある。大学生になって体育がなくてよ
かったね。 

◆島根県起業家スクール事業 ◆富士通ファミリ会様セミナー講師 

◆津和野町女性会議コーディネーター ◆株式会社日本マンパワー 国家資格キャリアコンサルタント養成講師 

◆広島県「働き方改革企業コンサルティング事業」 

専任コンサルタントとして関わっています。 

◆公共職業訓練 キャリア形成、コミュニケーション研修他 

（パートナー講師が関わらせていただきました） 

◆医療法人向けの人生設計サービスキャリアコンサルタント ◆第 1回中国地域女性ビジネスプランコンテスト SOERU 

ワークライフシナジー賞審査員 
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 Hello! 

公共職業訓練でマナー研修を開催 

 

HOP! STEP! JUMP! 

富士通ファミリ会様の 3回シリーズのセミナー。6月、9月と開催し、今日が、JUMP の日です。 

学びの機会を模索する…。ハッピーキャリアの始まりは、好奇心～学びの機会を模索せよ！から始まります。この学びは数々の偶然の重

なり合いでスタートしました。そしてここに集われた皆さまもきっと、何らかの行動を起こしていたことが、参加のきっかけであったと思います。 

回を重ねるごとに、参加者の皆さま同志の信頼関係が深まっていくのを感じました。自己開示の範囲は自分で決めていただくことが前提

ですが、皆さん、安心できる場において自身のことを語られていました。そして、そこから生れる相乗効果…。 

やはり、人は人から受ける刺激でモチベーションが上がり、そして自分を高めたいという欲求が意欲となり、行動に結びつきます。 

そしてその姿の変化は、目で見てわかります。さらに語りに現れ、関わりの相乗効果でさらに変容が続いていく…。 

1回きりで終わらない研修をしたいといつも考えています。今までの連続して開催される講座では、回を重ねるごとに感動を覚える変化を目

の当たりにしてきました。 

今回もそうでした。3回シリーズのセミナーが終わってしまうのは寂しいのですが、はじけるような笑顔を見ると、再会が心から楽しみになりま

す。このような仕事をしているとき、私の心は躍り、今ここに感謝しています。              （2017年 12月 15日コラムより）  

年齢も性別も経歴も何もかも違う方たちが毎回集まるので、いつもドキドキワクワクしなが

ら行っています。強みは伸ばしてもらい、能力を伸ばすために日頃から出来ることも併せて

伝えるので、弱みに関してはこれから少し気をつけて過ごしてもらうようにしています。 

研修では働き方についても考えます。自分の価値観や、今までの職歴で身に付けたス

キルなどを考えて頂き、さらに職業などの情報を共有することで、新たな分野で自分のス

キルを生かせないか、どんな分野で力を発揮できるかを考えて頂きます。 

実践的な部分ではお辞儀の仕方、言葉づかい、来客応対、名刺の受け渡し方、電話

応対などを実際に練習しながら身に付けていきます。 

どんな職場でもコミュニケーションは大切ですが、職場内でうまくやっていくには自分が合

わせれば良いと思っている方も意外と多いようです。でもそうではなくて、お互いにさわやか

なコミュニケーションの取り方や、自分の意見を上手く伝える方法なども学習します。 

そして最後にビジネス文章の書き方について学びます。 

初日に入らせてもらうと、みなさん緊張されていますが、日が経つにつれて笑顔が出たりし

て雰囲気もどんどん良くなって行くのが見えるので私自身もとても楽しくなってきます。 

みなさん熱心で、質問をよくしてくださって、こちらが勉強になりますし、勉強しなきゃ！って

気になります。 

自分のことをじっくり考えてもらう時間もあるのですが、みなさん良い時間だったって言ってく

ださるので私はこの時間がとても好きです。なかなか自分を振り返ることってないですもん

ね。難しいこともありますが、前向きに取り組む生徒さんを見ていると私もパワーをもらえて

帰りはテンション高めで帰れます！（パートナー講師 山田） 

１月から各週末通った金沢。毎回、大雪でしたが、３月に入りやっと春
の訪れを感じました。青空と緑のコントラストが美しかったです。雪に覆
われていた樹木が息吹き、芽を出す季節。自然の力は偉大です。 
弊社には、桜の樹を一本植えています。毎年、短い期間ですが、必ず
咲いてくれる桜の花が来期へのパワーを与えてくれます。四季があるこ
とに感謝して「春を愛でる」日々を楽しみたいと思います。来期もよろしく
お願い申し上げます。 

Woman’sホームページ  

http://www.womans.co.jp/column/ 
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津和野町の「若い女性が住みたいまちづくり」の取り組みの一つとして、平成 28年 11月に「津和野町女性会議」を設置。委員は公募に

よる 40歳未満の女性 9名で、弊社宮﨑がコーディネーターとなり、委員と一緒に女性の視点で津和野町の町づくりに向け取り組んでき

ました。県外研修や町長や各課長との意見交換会なども行い、津和野町は「特定不妊治療等に要する費用の助成について」の委員

から出た意見を踏まえ、実際に町は「津和野町一般不妊治療費助成制度」を昨年から開始しました。 

さらに、女性会議をきっかけに津和野町に住む人達も含め、子育ての環境に対し、関心をもって話し合い共に考えようということで、この度、

「つわの子育てどっと混む“大”会議」を開催。弊社宮﨑の基調講演の後に「住まう」「からだ」「子育て①」「子育て②」と 4つのジャンルに

わかれ、参加者と委員がそれぞれの思いを語りあいました。女性委員が用意したおいしい手作りスィーツやノンカフェインのルイボスティーを

頂きながら話しやすい雰囲気の中、町民一人一人が普段感じていることについて意見交換し、最後に町長からも会議で出た意見につい

ての感想等いただき、委員の皆さんが今までやってきた事の思いが形になった大会議となりました。（スタッフ狩野） 

～代表コラム 毎日更新中♪～ 

http://www.womans.co.jp 

津和野女性会議プレゼンツ  つわの子育てどっと混む“大”会議  開催 

起業家スクール事業 最終回 

10月 6日～2月 4日まで 12日間、島根県から起業家スクールを受託し、先日最終日

を迎え、ビジネスプラン発表会が行われました。 

当日は、銀行、支援機関の方々にお越しいただき、受講生 11名の方のビジネスプランの

発表をご覧いただきました。 

 受講生の皆さまは、お一人の持ち時間が 10分という短い時間でしたが、しっかりと伝え

たいこと、やりたいこと、将来の自分像を描かれ、素晴らしい発表をされました。 

 発表会なので、緊張があったにもかかわらず、お一人お一人の熱い思いが伝わるごとに

会場が暖かい空気に包まれ、いつの間にかみんなが応援している、そんな素敵な空間に

変わっていきました。受講生の皆さま、本当にお疲れさまでした。今後、夢が実現できること

を祈っています。 

「回を重ねるごとに、自身の起業に対する価値観、こだわり等が明確になり、起業へのモ

チベーションが高まるよう心理的側面、キャリア的側面の両面からアプローチしていくことを

支援する」を目標に掲げ、起業家スクールを受託しました。不慣れな部分もありましたが、

浜田市派遣の井野口先生、島根県、浜田市の皆さま、受講生の皆さまに助けられ、ス

タッフもひと回り成長した事業でした。ありがとうございました。  （スタッフ松山） 

≪パートナー講師 山田由香が勤めました≫ 

 


